

+ El tema es Ciencia y Tecnología del Mar

Guaymas, Sonora a 21 de Junio de 2011.- Del 7 al 9 de septiembre próximo, Guaymas se convertirá por tercera ocasión en 18 años en sede del Congreso Internacional de Ciencia y Tecnología del Mar, el cual servirá para la divulgación, innovación, promoción y presentación de avances en trabajos y proyectos educativos y tecnológicos.

En rueda de prensa celebrada en el Salón Presidentes de Palacio Municipal y encabezada por el alcalde César Lizárraga Hernández, académicos del Centro Tecnológico del Mar y la presidenta de la Comisión de Educación, regidora Elvia Luz Amparo Ruiz, el director del Cet-Mar campus Guaymas, doctor Rosalio Maldonado Amparán, comentó que gracias al respaldo del gobernador Guillermo Padrés Elías y del alcalde César Lizárraga se inició con los trabajos logísticos para la coordinación del próximo congreso que habrá de dar difusión a seis áreas específicas como Recursos y Medio Ambiente, Pesquerías, Acuacultura, Tecnología de alimentos de origen marino, Ordenamiento Costero y Educación.

Se espera que este congreso reciba la participación de más de 200 trabajos de investigación, respaldados por 150 expositores de distintos centros tecnológicos y universidades como UNAM, UNISON, CESUES, IPN, CIAT, entre otros más.

Por su parte el alcalde César Lizárraga destacó que con este congreso se esperan muy buenos resultados para Guaymas y sobre que dejarán muchos beneficios para los proyectos que habrán de presentarse por parte de CET-Mar Guaymas.

El congreso presentará 3 conferencias magistrales y mesas redondas, así mesas especiales para estudiantes.